

# Noticias

Dos estudiantes de la UAM han representado a España en la reunión anual de posgraduados que la Academia Olímpica Internacional celebró en su sede de Olimpia, Grecia

14/10/2016

 Recomendar 26

 Twittear

 Compartir

Natalia Ventola López y Augusto Jiménez de la Fuente, estudiantes del Máster en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la **Facultad de Formación de Profesorado y Educación de la UAM**, obtuvieron dos de las 22 becas que la Academia Olímpica Internacional (AOI) ha concedido este año para participar en su reunión anual de posgraduados.

Postulados por el **Centro de Estudios Olímpicos de la UAM (CEO-UAM)**, Natalia y Augusto consiguieron estas becas gracias a sus trabajos de investigación. Con ello, una vez más, el alumnado de la Universidad Autónoma de Madrid consigue la representación de España en esta reunión, a partir de la cual el Movimiento Olímpico intenta impulsar a los jóvenes investigadores para que orienten los objetivos de sus trabajos hacia temas olímpicos.

Los dos estudiantes de la UAM viajaron a la sede de la AOI en Olimpia, Grecia. Allí, junto a otros 20 estudiantes de posgrado de varios países han expuesto sus trabajos durante todo el mes de septiembre, asistieron a jornadas impartidas por investigadores de varias universidades, visitaron los lugares emblemáticos del olimpismo antiguo y participaron en grupos de trabajo con el objetivo de contribuir a su formación como investigadores.



Los alumnos de la UAM Augusto Jiménez y Natalia Ventola